



玖珠町長 宿利政和

皆様には、清々しい新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は、変異型となって止まることなく私たちの暮らしと経済に大きな影響を及ぼしていますが、ワクチン接種・マスク着用・手指消毒など感染防止対策を講じながら、上手に対応していかなければなりません。

さて、玖珠町では「デジタル田園都市構想」に対応すべく、事務事業の電子化やマイナンバーカード取得はもとより、行政や町の話題などの情報提供と町民相互のコミュニケーションを図る目的で、動画を駆使した「玖珠町アブリ りんくす」を稼働させています。「童話の里」としては、将来を担う子ども達の学力向上と、地域の文化・歴史・暮らしを学び、玖珠町を生涯誇りに感じていただけるように、文部科

学省が推奨する「GIGA（ギガ）スクール」に積極的に取り組んでいます。昨年はICT教育やコミュニティ・スクールの分野において、玖珠町で全国大会が開催されたことに加え、北山田小学校がこれまで取り組んできた、学校と地域が連携したコミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的な取り組みに対して、年末に文部科学大臣より表彰を賜るなど全国的に高い評価をいただきました。

さらに、友好協定を締結した台湾の彰化市や鉄路管理局との交流促進、「大分県宇宙港事業」の一環として「玖珠米のブランド化」に向けた「宇宙米くす天空の輝き」の栽培や、様々な特産品の販売促進など「くすまちブランド」構築に向けて、体制整備を進めたいと考えています。

高齢者に安らぎを、若者に夢を、活力ある玖珠町をめざして「夢・未来を創生し、新しい明日へ」一緒に頑張りましょう！
今年は「卯年」です。飛び跳ねるうさぎのように、皆様にとって希望に満ち、飛躍の1年となりますよう御祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます。

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございま
す。

玖珠町議会を代表して謹んで新年の
ご挨拶を申し上げます。

町民の皆様におかれましては、ご家
族おそろいで輝かしい新年をお迎えの
こととお慶び申し上げます。

日頃より玖珠町議会に対する暖かい
ご理解とご協力を賜り、心からお礼申
し上げます。

国内で新型コロナウイルスの感染者
が確認されて3年目となります。昨
年9月26日以降、全国一律で「全数届
の見直し」が行われたため、市町村別
の新規感染者数の把握ができなくなり
ました。

これまでの度重なる感染拡大や3年
続いての豪雨災害、円安による物価高
騰などにより、非常に厳しい経済状況
が続いている。

このようなか、政府は2023年度

予算編成の基本方針で、経済財政運営
について「経済の再生が最優先課題」
との方針を打ち出しております。

玖珠町議会としても、基本的な感染
防止対策を実施しながら、行政と議会
が車の両輪となって、地域経済の再活
性化を目指していかなければなりません。

ウィズコロナ下での新しい生活様式
の定着や複雑・多様化する諸課題に対
応するため、行政監視機能をさらに強
化していくと共に、議会における政策
立案機能の強化を図り、活気ある地方
議会を作り上げることが必要であると
考へているところです。

玖珠町議会では、タブレットなどを
活用し、引き続きペーパレス化に取り
組むと同時に、映像による議会録画中
継などによる「開かれた議会」を目指
してまいります。

また、今年は統一地方選挙が実施さ
れます。皆様の意見を反映させる最も
重要な機会ですので、ぜひとも投票に
行つてもらいたいと思います。

今年こそは、新型コロナウイルス感
染症を克服して、地域経済が活気あふ
れる年になることを願っています。

皆様にとりまして、令和5年が楽し
く幸多き年となることをお祈りいたし
まして、新年のご挨拶といたします。



玖珠町議会議長 大野元秀

このようなか、政府は2023年度

玖珠町議会議長 大野元秀